

STADT DORNBIRN **Kommunikation und Medien**Rathausplatz 2, 6850 Dornbirn
Mag. phil. Ralf Hämmerle
T +43 5572 306 1200
T +43 676 833061200

Mobilität / Umwelt

## Rad-Ried-Tag am 1. Oktober

Die plan b-Gemeinden laden am Sonntag, den 1. Oktober zum plan b-Rad-Ried-Tag ein - gemeinsam radeln, feiern und genießen lautet das Motto. Um 10:30 Uhr ist jeweils in Lauterach und Lustenau Treffpunkt für die gemeinsame Radausfahrt ins Ried. Am Festplatz wartet dann ein buntes Programm für Klein und Groß.

Die Straßen im Ried sind an diesem Sonntag von 10:30 bis 16:00 Uhr für den Durchzugsverkehr gesperrt, ausgenommen sind Anrainer und landwirtschaftlicher Verkehr. Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung statt und ist mit dem "ghörig feschta"-Zertifikat ausgezeichnet.

Endlich wieder Rad-Ried-Tag: Am Sonntag, 1. Oktober veranstalten die plan b-Gemeinden dieses besondere Fest mitten in der Natur. Das autofreie Ried lädt zum Radfahren, Feiern und Genießen ein. Ab 10:30 Uhr ist Treffpunkt in Lauterach beim Bruno-Pezzey-Stadion und in Lustenau beim Kirchplatz. Hier können sich die Teilnehmer:innen des RADIUS-Fahrradwettbewerbs für die Verlosung registrieren. Gegen 11:00 Uhr startet die gemeinsame Radfahrt zum Festplatz ins Ried.

## Gute Musik, kulinarischer Genuss, Kinderprogramm & mehr

Beim Festplatz mitten in der Natur wartet ein buntes Programm auf Radfahrer:innen, Fußgänger:innen und andere Gäste. Verschiedene Verpflegungsstände mit Riebel, Käsfladen & Co. sorgen für kulinarische Genüsse, die Band Sapperlotta für gute Musik. Vor Ort gibt es u.a. die Möglichkeit, Fahrräder checken zu lassen, Kleinigkeiten werden dabei sofort repariert. Auch für die Unterhaltung unserer jüngsten Gäste ist gesorgt: Kinder dürfen sich auf einen Fahrradparcours und eine Natur-Rallye freuen.

## Gemeinsam bewusste Mobilität feiern

Gemeinsam feiern wir beim plan b Rad-Ried-Tag die Ergebnisse der Aktion "Radkilometer wachsen lassen" und des RADIUS-Fahrradwettbewerbs. Anwesende RADIUS-Teilnehmer:innen haben die Chance auf attraktive Gewinne. Der RADIUS-Fahrradwettbewerb läuft übrigens noch bis zum 30. September. Die Anmeldung ist bis dahin möglich unter vorarlberg.radelt.at, über die Vorarlberg-Radelt-App oder im Bürgerservice Ihrer Gemeinde.